

Musikverein Mönchaltorf

«MVM» Musikalisch-Vielseitig-Motiviert



Bereits gehört unser traditionelles Frühlingskonzert, das wir dieses Jahr zusammen mit dem Plausch-Chor Mönchaltorf durchführten, der Vergangenheit an. Vor vollem Haus durften wir konzertieren und viel Applaus und positive Kommentare entgegennehmen.

Es freut uns immer wieder, vor einem uns so positiv gesinnten Publikum auftreten zu dürfen. Liebe KonzertbesucherInnen, wir bedanken uns ganz herzlich für die Reverenz, die sie uns mit ihrem Besuch entgegengebracht haben. Bedanken möchte ich mich aber auch bei allen Mitwirkenden für ihren tadellosen Einsatz sowie bei unseren musikalischen Leitern Olivier Scurio vom Musikverein und Jürg Thaller vom Plausch-Chor. Alle haben zum Erfolg des Konzertes ihren Beitrag geleistet. In den Dank einschliessen will ich aber auch die stillen Helfer, die es uns ermöglicht haben, den schönen Konzertabend durchzuführen.

Am Muttertag durften wir ebenfalls vor einer stattlichen Anzahl von Zuhörern konzertieren.

Wir freuen uns, dass auch dieses Konzert immer wieder eine stattliche Zahl von Freunden der Blasmusik mobilisieren kann. Ich hoffe, es liegt nicht nur am Kaffee, sondern auch an unserer Leistung. Vielen herzlichen Dank an Herrn Gemeinderat Hans-Rudolf Galliker, der in offizieller Mission witzige Worte an die anwesenden Mütter und Väter richtete.

Es ist Tradition, dass im kantonalen und im schweizerischen Musikverband langjährige aktive Mitgliedschaften geehrt werden. Das sind folgende Jubiläen: 25 kantonale Veteranen, 35 Jahre eidgenössische Veteranen, 50 Jahre kantonale Ehrenveteranen, 60 Jahre CSIM-Veteranen (Internationaler Musikbund) und 70 Jahre eidgenössische Ehrenveteranen. Am Kreismusiktag in Berg am Irchel durften Hans Steuri die Auszeichnung für 60 Jahre, Olivier Scurio für 35 Jahre und Suzanne Blaser, Rolf Suremann und Isabella Zollinger für 25 Jahre entgegennehmen. Herzliche Gratulation diesen Musikantinnen und Musikanten für ihre Treue zur Blasmusik.

Trotz allen positiven Meldungen haben wir Besetzungsprobleme bei Bass, Posaune und Tenorhorn. Diese Instrumentengruppen müssen wir unbedingt verstärken können. Darum, liebe Leserin, lieber Leser, spielen Sie ein Instrument, dann schauen Sie doch bei uns herein.

Wir proben jeden Mittwoch ab 20.15 Uhr im Feuerwehrgebäude in Mönchaltorf. Machen Sie den Schritt und nehmen Sie Kontakt mit unserem Präsidenten Maurus Bachmann auf. Telefon 044 948 18 39.

Unsere nächsten Auftritte

- Freitag, 1. August 2014
Buchholz, 19.30 Uhr,
Bundesfeier
- Sonntag, 14. September
2014
Chilbi, 9.45 Uhr Begleitung
Gottesdienst
11.00 Uhr Frühschoppen-
konzert

www.musikverein-mönchaltorf.ch

Musikverein Mönchaltorf
Moritz Ackermann



Rolf Suremann.



Suzanne Blaser.



Olivier Scurio und Isabella Zollinger.